

# PELITA

## Atas Prestasinya Tahun 2022 Polresta Mataram Sabet 10 Piagam Penghargaan

Syafruddin Adi - [MATARAM.PELITA.WEB.ID](http://MATARAM.PELITA.WEB.ID)

Dec 31, 2022 - 21:45



Mataram NTB - Selama tahun 2022, Polresta Mataram telah merampungkan 10 penghargaan. Dari 10 penghargaan itu pun diraih Polresta Mataram atas berbagai prestasi.

Baik di bidang pemberantasan korupsi, vaksinasi Covid-19, cabang olahraga hingga lainnya.

Pertama, piagam penghargaan dari Kapolda NTB. Piagam tersebut disabet atas dukungan dalam program mewujudkan SDM unggul Polri Presisi, dari tahapan rekrutmen hingga pengakhiran dinas.

Penghargaan itu diberikan secara langsung oleh Kapolda NTB, Irjen Pol Djoko Poerwanto kepada Kapolresta Mataram, Kombes Pol Mustofa beberapa waktu lalu.

Kedua, piagam penghargaan dari Kapolda NTB atas kategori postingan terbanyak di media sosial.

Polresta Mataram diketahui sangat aktif terhadap media sosial Instagram miliknya.

Adapun penghargaan yang diraih oleh Sat Reskrim Polresta Mataram, usai mengungkap kasus korupsi pasar Ampenan Cerah Ceria (ACC).

Saat itu Sat Reskrim Polresta Mataram melakukan Operasi Tangkap Tangan (OTT) kepada salah satu oknum Dinas Perdagangan Kota Mataram.

Dan atas kerjanya itu, Sat Reskrim Polresta Mataram mendapatkan penghargaan oleh Polda NTB.

Lalu, piagam penghargaan dari Kepala Kantor Pelayanan Pajak Kota Mataram Barat atas kontribusi kepada negara.

Berupa sinergi dalam optimalisasi pelaporan SPT Tahunan Pajak 2022.

Adapun piagam penghargaan dari Pimpinan Cabang Kesatuan Mahasiswa Hindu Dharma Indonesia, terkait narasumber dalam Dialog Kebangsaan.

Juga piagam penghargaan dari Kepala Kantor Pelayanan dan Perbendaharaan Negara Kota Mataram, atas prestasi meraih peringkat ke-dua dari nilai indikator kinerja pelaksanaan anggaran (IKPA) tingkat satuan kerja kategori PAGU 20 sampai dengan 50 M periode semester I tahun 2022.

Lalu piagam penghargaan oleh Gubernur NTB, Walikota Mataram dan Bupati Lombok Barat atas keberhasilan vaksinasi Covid-19 di Kota Mataram dan Lombok Barat tahun 2022, tiga penghargaan tersebut terpisah.

Dan terakhir, Personel Sat Samapta Polresta Mataram Bripda Maulana Rizky.

Rizky berhasil meraih juara 2 medali perak Taekwondo Kyourugi Under 80 kilogram kelas TNI Polri yang merupakan lomba tingkat nasional dalam kejuaraan Kapolri Cup November 2022..(Adb)